

## Los estudiantes de Elda y Petrer vuelven a manifestarse contra las reválidas

24/11/2016



El Front Estudiantil de les Comarques del Sud realizó ayer una huelga estudiantil para concienciar a los estudiantes "de la pésima situación que tienen que soportar a causa del **sistema educativo que el gobierno ha impuesto sin tener en cuenta la opinión y necesidades estudiantiles**". Más de medio centenar de alumnos

participaron en la manifestación que tuvo lugar desde el IES Paco Mollá de Petrer hasta el Ayuntamiento de Elda.

Además lamentaron no tener "una respuesta definitiva acerca de la educación, pues no se sabe todavía qué pasará con las reválidas, vamos de reforma en reforma y son inútiles", han lamentado.